



„Mit Qnux kann an jedem Ort ganz einfach relaxed werden“, sind Michael und Alexander Kitzberger, Geschäftsführer der Kitzberger Möbel GmbH mit Sitz in Altenfelden, von der selbst entwickelten, tragbaren Hängematte überzeugt. Vor allem das technische Know-how war bei der Entwicklung wesentlich. Um benutzerfreundlich zu sein, wurde die Konstruktion auf wenige Bauteile reduziert. „Bei der Wahl der Bestandteile wird auf Funktionalität und Qualität gesetzt“, so die beiden Brüder, die das Eigengewicht von neun Kilogramm herausstreichen. Gedacht ist das Mühlviertler Produkt vor allem für „Weltbummler und Seelenbaumler“.

Foto: Qnux